

## *La mauvaise fois*

Le lendemain soir, quand Arthur rentra de l'école, sa mère alla directement le voir :

- « Arthur ! Dit sa mère en colère, tes notes ont encore baissé ! Sept sur vingt en Mathématiques ! Je ne te félicite pas ! »
- « Désolé maman, je me rattraperai, je te le promets ! »

*Arthur partit dans sa chambre, changeant l'expression sur son visage. Un sourire forcé fut remplacé par un visage vide. Arthur pleurait dans son coussin car il avait encore subi du harcèlement. Les notes d'Arthur baissaient car son père lui manquait. Il était policier et il n'était pas beaucoup présent à la maison. De plus, les autres se moquaient du métier de son père.*

- « Un flic ! ricanait – ils ....

*Le soir même, Arthur prépara un sac rempli d'affaires. Il décida de fuguer par la fenêtre basse du bureau de son père, car sa mère l'avait disputé. Arthur emmena le chien qu'il avait adopté sous le nom de Tairo. Il partit ensuite sonner chez Guillaume, qui lui ouvrit.*

- « Salut Arthur ! Pourquoi es-tu là à cette heure-ci ? » *Demanda Guillaume curieux.*
- « Salut Guillaume ! Je pars à la campagne demain, et, je voulais savoir si tu pouvais m'héberger jusqu'à demain. »
- « Oui ! Sans problème ! » *Dit son ami.*
- « Merci Guillaume ! Tu me sauves ! Tu voudrais m'accompagner ? » *Dit Arthur.*
- Hum...Oui ...Pourquoi pas ? »
- « D'accord ! » *Dit Arthur en hâte.*

*Ils montèrent tous les deux dans la chambre de Guillaume.*

- « Ça te dis une partie de Jeux Vidéo ? » *Demanda Guillaume, manette de jeux à la main.*
- « Non, désolé ! s'exclama Arthur  
Je dois me reposer pour le voyage de demain. Tu devrais faire de même ! On va beaucoup marcher ! »
- « Tu as raison ! » *Dit Guillaume déçu.*

*Le lendemain, les deux garçons levés tôt, partirent enfin à l'aube. Ils parcoururent la ville et au bout de six longues heures passées à marcher, avec de nombreuses pauses... Ils arrivèrent enfin dans un village.*

*Essoufflés, tous sales et transpirants, ils s'assirent sur un banc au milieu d'un parc.*

*Guillaume repéra un merveilleux papillon rouge, qui vint se poser sur la main d'Arthur qui le sentit. Il baissa la tête, vit la créature et sans prendre en compte que ce n'était qu'un papillon, il hurla et secoua la main dans tous les sens pour faire tomber l'insecte*

- « Calme-toi ! Arthur ! Ce n'est qu'un papillon ! » *Hurla Guillaume.*

*Arthur regretta son stress inutile et regarda le magnifique papillon rose et rouge. Il se souvenait qu'il aimait la nature avant et qu'elle était un refuge pour lui. Il ne se comprenait plus.*

- « Allez ! Reprenons ! Il me reste des économies ! Allons acheter à boire et à manger, le stock est vide, *Dit Guillaume*
- « Oui ! » *Répondit Arthur, l'air préoccupé.*
- « Au fait, tu avais donné à manger et à boire à Taïro avant de partir ? » *Demanda Arthur*
- « Oui, Oui ! Ne t'inquiète pas ! » *Le rassura son ami.*

*Après deux jours, les deux amis reprirent la route pour la maison, car ils pensaient à l'inquiétude de leurs parents et regrettaient.*

*Enfin arrivés comme ils étaient partis, ils ouvrirent la porte de la maison de Guillaume. Le regard noir de sa mère le pétrifia car ils avaient fugué.*

- « Guillaume tu rentres ! Tandis que toi Arthur tes parents t'attendent prends tes affaires ! *Ordonna-t-elle sur un ton autoritaire.*
- « D'accord, bonne soirée à vous. »

*Arthur partit, entendant la porte claquer derrière lui. Enfin chez lui, il vit ses parents se disputer sur le seuil de la porte. Ils le virent soudain. A la fois rassurés et en colère, son père s'écria :*

- « Arthur, dans ta chambre ! »

*Arthur partit dans sa chambre pleurant encore à côté du chien. Il avait avoué à sa mère qu'il ne voulait plus subir de harcèlement et qu'il avait fugué pour cette cause. Sa mère était allée parler au directeur de l'établissement, qui avait renvoyé les harceleurs. Et Arthur pouvait enfin vivre normalement à l'école...*